

七夕さんの笹飾りを作ろう - -
 わ主催のイベントが7月4日、フルーツフラワーパーク（北区）で開かれ、若いファミリーで終日にぎわいました。用意した200本の笹もなくなるほどの人気でした。お手伝いのスタッフは昔あそび研究会の23人とお話糸車の5人。子供たちは願い事を書いた短冊や折り紙をお母さんと一緒に飾りつけ「できたよ。きれいでしょ」とうれしそうでした。横のホールでは糸車が紙芝居やクイズを披露。大きな拍手を浴びていました。

七夕かざり作ったよ



雨の中、標本採集

あいにくの雨の中、ナゲシコ・キキョウ、ツユクサ・オオバコなど約20種の草花を採集。研修館へ持ち帰って、インストラクターの坪井幸子さんや環境部会・ピオトープ会員の指導で標本づくりを楽しみました。

植物採集をして標本を作ろう という催しが7月11日（日）、しあわせの村ピオトープ周辺で開かれ親子連れら30人が参加しました。



トピックス

水の科学館で
 水の科学館（中央区）で5月1～3日の3日間、昔あそび研究会と一寸奉仕グループが出演。連休でにぎわう館内で子供たちと一緒に、折り紙・ぶんぶんゴマ・紙飛行機・風船あそびなどを楽しみました。連日100人を超す参加者があり、子供たちは熱心に折り紙に取り組んでいました。

昆虫採集に挑戦

こうべ環境未来館（西区）で毎月開かれているエコスクール。5月29日は親子づれ40人が未来館周辺でスタッフと一緒に昆虫採集に挑戦しました。チョウやトンボはまだ少なく、子供たちはちょっとがっかり。午後からは捕まえた昆虫の名前を調べ、標本にする代わりに昆虫のスケッチをして、みんなの前で発表しました。



（写真・南形徹）